

PRESSEINFORMATION

WEFRA LIFE übernimmt Dorothea Küsters Life Science Communications

Niklas Kurz, COO der WEFRA LIFE GROUP, wird Geschäftsführer / Management-Team führt operatives Geschäft weiter / Dorothea Küsters beendet PR-Karriere nach über 40 Jahren

Neu-Isenburg, 30.06.2023 – Die WEFRA LIFE GROUP mit Stammsitz in Neu-Isenburg gibt heute die Übernahme sämtlicher Geschäftsanteile der Frankfurter PR-Agentur Dorothea Küsters Life Science Communications bekannt. Damit erwirbt eine der führenden inhabergeführten Healthcare-Werbeagenturen Deutschlands eine der renommiertesten, auf Gesundheitskommunikation spezialisierten PR-Agenturen. Die bisherige geschäftsführende Gesellschafterin, Dorothea Küsters, die nach leitenden Positionen u. a. bei MS&L, McCann Health und Ogilvy Healthcare die Agentur im Oktober 1993 gegründet hatte, scheidet Ende Juni 2023 aus der Gesellschaft aus und setzt sich nach über 40 Jahren in der PR zur Ruhe.

Das langjährige Management-Team der Agentur, bestehend aus den Direktoren Dirk Fischer für OTC und Social Media, Bettina Sieber für die Kommunikation von verschreibungspflichtigen Medikamenten und Dr. med. Monika Vogt für Medical Education, wird das operative Geschäft wie gewohnt weiterführen. Die Geschäftsführung übernimmt Niklas Kurz, seit Oktober 2022 Chief Operating Officer der WEFRA LIFE GROUP und Neffe des CEO & Managing Partner Matthias Haack. Kurz startete seine Karriere bei Dentsu, Accenture Song und KPMG. Er hat einen Bachelor in Soziologie, Politik und Ökonomie der Zeppelin Universität Friedrichshafen und einen Master in Entrepreneurship & Innovation der University of Edinburgh. Das Unternehmen WEFRA feierte kürzlich seinen neunzigsten Geburtstag.

„Als inhabergeführte Healthcare-Agenturen passen wir kulturell bestens zusammen“, erklärt Dorothea Küsters ihre Entscheidung für WEFRA LIFE. „Ich bewundere die unglaubliche Innovationskraft dieses in vierter Generation geführten Familienunternehmens. WEFRA LIFE prägt mit seinen Business-Modellen die moderne Gesundheitskommunikation, und ich bin sehr zuversichtlich, dass wir unseren Kunden gemeinsam spannende Zukunftsperspektiven und Mehrwert bieten werden. Ich bin stolz darauf, was das Agenturteam in den zurückliegenden fast 30 Jahren auf die Beine gestellt hat; ich habe immer mit viel Freude mit meinen Kollegen

und Kunden gearbeitet und sehe nun – da ich mein Lebenswerk in guten Händen weiß – meinem Ruhestand entspannt entgegen,“ so Küsters weiter.

Matthias Haack ergänzt: „Das Team von Dorothea Küsters Life Science Communications hat uns durch seine außerordentliche Fachkompetenz, seine Leidenschaft für die Gesundheitskommunikation und einen ausgeprägten Team-Spirit überzeugt. All dies führt offensichtlich zu nachhaltigem Erfolg mit einem über viele Jahre treuen Kundenstamm. Wir freuen uns darauf, mit kreativen und innovativen Lösungen diesen Weg weiter zu beschreiten.“

Bildmaterial:



v.l.n.r.: Niklas Kurz, Dorothea Küsters und Matthias Haack

© WEFRA LIFE GROUP

Über die WEFRA LIFE GROUP

Wir sind die treibende Kraft im Gesundheitsmarkt – das ist die Philosophie von WEFRA LIFE. Rund 200 Kommunikationsspezialisten in den Tochtergesellschaften WEFRA LIFE MEDIA, WEFRA LIFE MEDIAPLUS, WEFRA LIFE MEDIAPLUS 2, WEFRA LIFE INTERNATIONAL, WEFRA LIFE SOLUTIONS und WEFRA LIFE VENTURES gestalten den Gesundheitsmarkt aktiv. Integriert und agil schaffen sie kundenzentrierte maßgeschneiderte Data- und Insight-basierte Lösungen für zunehmend komplexere Herausforderungen. Innovatives Herzstück für die visionären Services, Produktideen und Plattformen ist der WEFRA LIFE INNOVATION HUB.

Medienkontakt:

Matthias Haack
Geschäftsführender Gesellschafter
WEFRA LIFE CORPORATE GmbH
Tel. +49 (0)69 695008-62
Fax +49 (0)69 695008-71
Mitteldicker Weg 1 – WEFRA Haus
63263 Neu-Isenburg – OT Zeppelinheim
Matthias.Haack@wefra.life
www.wefra.life

Dorothea Küsters
Mobil +49 (0) 172 673 4234